
🔷  QUANT (avec un « T »)

= en ce qui concerne, pour ce qui est de, à l’égard de toujours suivi de « à », « à la », 
« au », « aux », « à l’ »


Exemples :


• Quant à vous, vous devriez bien réfléchir avant de décider.

• Paul était chatouilleux quant à son honneur.

• Et Jacques, quant à lui, ne resta pas longtemps.

• Quant à l’explication, je vous laisse vous en occuper.

• Quant aux enfants, ils ne viendront pas.


🔷  QUAND ( avec un « D »)

= lorsque, au moment où, à quel moment  


Exemples :


• Quand il pleut, je reste chez moi.

• Quand tu viendras, nous ferons un pique-nique.

• Appelez-moi quand vous aurez fini.

• Quand est-ce que vous viendrez ?

• C’est quand ?

• Tu viens quand ?

• Dis-nous quand tu auras le temps.

🔷  EXERCICE : COMPLÉTEZ PAR « QUAND » OU « QUANT ». 

1. Nous viendrons _________ nous aurons fini.

2. _________ à cette question délicate, elle mérite d’être discutée.

3. _________ est-ce que tu viens ? 

4. _________ aux autres personnes, elles étaient absentes.

5. Et son père, _________ à lui, s’est contenté d’un verre d’eau.

6. J’ai quelques réserves _________ au fond.

7. _________ elle est entrée, il n’y avait personne.
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QUAND ou QUANT ?

NB : Dans les deux cas, il faut faire la liaison [t]
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